
Настоятель Патриаршего Вознесенского собора принял участие в заседании Попечительского совета новочеркасского императора Александра III  казачьего кадетского корпуса
07.09.2018 18:21

Заседание совета казачьего учебного заведения, отмечающего в этом году свое
135-летие, возглавил первый заместитель губернатора Ростовской области, атаман ВКО
«Всевеликое Войско Донское» казачий генерал Виктор Гончаров.

  

В обсуждении повестки дня приняли участие глава администрации Новочеркасска Игорь
Зюзин, директор Департамента по делам казачества и казачьих учебных заведений
Сергей Бодряков, командующий 8-й гвардейской армией генерал-лейтенант Сергей
Кузовлев, депутат Законодательного Собрания Ростовской области Сергей Подуст,
руководители предприятий и организаций Новочеркасска, входящие в состав
Попечительского совета, директор кадетского корпуса Андрей Рембайло.

  

Основным обсуждаемым вопросом стала подготовка учебного заведения к
празднованию 450-летия российского казачества, отмечать которое казачьи войска
России и зарубежья будут в 2020 году. В связи с предстоящими торжествами, а также
намеченным на 2020 год 6-м Всемирным конгрессом казаков Попечительским советом
прорабатывался комплекс мер, направленных на достойную подготовку учебного
заведения к знаменательной дате. По мнению членов совета, достойная подготовка
невозможна при существующей на данный момент материально-технической базе
учреждения, ибо здание, в котором размещается корпус, не отвечает потребностям его
развития.

      

По предложению настоятеля Патриаршего Вознесенского собора протоиерея Георгия
Сморкалова  в
качестве нового места для размещения старейшего на Дону казачьего кадетского
учебного заведения рассмотрено историческое здание, в котором Донской императора
Александра III казачий кадетский корпус размещался до событий 1918 года.
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Члены Попечительского совета выехали на место и осмотрели историческое здание
кадетского корпуса столицы Области Войска Донского на проспекте Баклановском, где
сегодня размещается одна из воинских частей Росгвардии. Члены Попечительского
совета пришли к выводу, что работы по возвращению кадетского корпуса в здание
корпуса дореволюционного  займут определенное время, но восстановление
исторической справедливости в преддверии знаменательной для всего российского
казачества даты того стоит. И, как отметил первый заместитель губернатора
Ростовской области Виктор Гончаров, на базе нынешнего здания кадетского корпуса в
случае его перевода  возможно размещение женской гимназии.

  

Посетив казачий эколого-биологический центр Новочеркасска, члены совета обсудили
возможность создания учебно-тренировочного конного центра. По распоряжению
первого заместителя губернатора помощь в его создании Новочеркасску окажет
региональное министерство природы и сельского хозяйства.
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